

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

MIGUEL HIDALGO, SEGURIDAD EN AUGE

a reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), del INEGI, revela datos que no pueden pasar desapercibidos. Según las cifras, la mitad de las alcaldías mejor calificadas en cuanto a percepción de seguridad son gestionadas por partidos de la oposición, con un promedio del 46.1%. Dentro de este panorama, sobresale el caso de Miguel Hidalgo, que desde 2021 gobierna el panista Mauricio Tabe y que, a pesar de iniciar su mandato con un 75% de miguelhidalguenses sintiéndose inseguros en su propio entorno, ha logrado reducir esta percepción al 46.4%. Programas como Blindar MH han sido clave, la coordinación efectiva con las autoridades, operativos continuos en diversas colonias, una mayor inversión en equipamiento y un incremento significativo en la fuerza policial han contribuido a reducir los delitos de alto impacto en cerca del 15% durante 2023, en contraste con 2022.

a inseguridad que afecta a los transportistas, de cualquiera que sea su rubro, ha llegado a níveles que no se habían visto antes. Nos cuentan que el gobierno no les hace caso, tanto que por eso mismo se han animado a subir y compartir los videos de ataques, robos y secuestros de los cuales son objeto. Aun cuando saben que su movilización puede molestar e incomodar a los conductores, se encuentran conscientes de querer ser escuchados y detener tal manifestación. Nos confiesan que varios compañeros choferes han sido secuestrados y no se sabe de ellos, lo que los molesta más, ya que las autoridades no hacen nada por evitar que sigan los atropellos y ataques a su gremio.

aya gran reconocimiento al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IE-CM), encabezado por la maestra Patricia Avendaño, ya que durante su gestión fue certificado con el estándar internacional ISO Electoral TS 5400L Además, en las revisiones de la ASCDMX el IECM es el organismo autónomo con la calificación más alta en la evaluación de control interno y en materia de armonización contable recibió la calificación de cumplimiento con excelencia de la evaluación del SEVAC del ejercicio 2022 y 2023. De esta manera, hay motivos para acompañar su 25 aniversario, tiempo en el que ha contribuido a la democracia y ha generado certeza en los procesos electorales; siendo pionero en el voto electrónico y materiales incluyentes.

I que no cabe de felicidad es Santiago
Taboada quien, nos comentan, se encuentra muy animado de poder remontar la ventaja cada vez menor, que Clara
Brugada tiene en las encuestas. Esta si-

tuación ya encendió algunas de las alertas en Morena CDMX, quienes ven que el efecto Marti Batres no ayuda. Cada vez que el actual jefe de Gobierno señala alguna deficiencia de la oposición o de los alcaldes que no son de Morena en la capital del país, la gente recuerda los errores que se han cometido en la jefatura de gobierno, y esto impacta directamente en la próxima aspirante a dicho cargo. Los asesores de Clara piden que Batres Guadarrama sea ya un poco más "genérico" en sus señalamientos, aunque nos dicen que en Palacio Nacional han solicitado exactamente lo contrario.

amentable forma de hacer operativos de la delegada de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, para "poner en orden" sobre las aceras de la alcaldía, y es que la pasada semana hasta se llevó arrestados a empresarios por defender sus permisos otorgados por funcionarios de la misma administración. Lo más preocupante es que a decir de estos empresarios que generan empleos y pagan impuestos, es que la delegada utiliza a "supuestos vecinos", que más bien son golpeadores, para quejarse del restaurante y hasta para solicitar –a petición de parte- detener a quienes se oponen a las acciones de la delegación. Así actúa la funcionaria y su equipo, y eso que quiere formar un partido de las familias.

omenzó el forcejeo entre los morenistas de Naucalpan que quieren ser candidatos a la presidencia municipal. El segundo síndico del ayuntamiento, Carlos Alberto Trujillo Anell, y el consejero estatal, luan Olivas Islas, demandaron ayer unidad durante una conferencia de prensa. Demandaron que haya transparencia en el proceso, algo que resulta una quimera cuando hay disputas por el poder, pues al final las obsesiones se soportan por cotos de poder, y en ese círculo se halla el diputado local, Isaac Montoya Márquez.

